

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Réseau en Immigration Francophone de la Saskatchewan
COMMUNIQUE DE PRESSE

Nouvel employé au sein du secrétariat du RIF-SK

Regina, 16 octobre 2020 - Le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan (RIF-SK) annonce l'entrée en poste d'un nouvel employé.

Le RIF-SK est heureux d'accueillir monsieur Ferdinand Bararuzunza au poste de gestionnaire. Monsieur Bararuzunza est titulaire d'un Doctorat en sciences économiques (Université de Tours, en France). Il possède une expérience aussi longue que diversifiée dans les domaines de l'analyse et des politiques économiques, des stratégies de croissance équitable, du développement des capacités institutionnelles, du dialogue économique orienté vers la mobilisation des ressources financières et des politiques en faveur des groupes vulnérables, entre autres. Monsieur Bararuzunza est joignable au (613) 263-9550 ou par courriel : ferdinand.bararuzunza@rif-sk.ca.

« Je suis très enchanté de rejoindre cette équipe de travail et de soutenir les membres du Réseau dans le renforcement des capacités d'accueil, de rétention et d'inclusion des nouveaux arrivants francophones dans la province.

Je compte utiliser toutes mes connaissances et toute mon expérience en dialogue social pour coordonner les activités du Réseau en cours et à venir. » – Ferdinand Bararuzunza

Nous vous invitons à mettre à jour vos listes de contacts.

Le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan (RIF-SK) est une table de concertation provinciale francophone. Son mandat est de faciliter le développement de services et de ressources favorisant l'accueil, la rétention et l'inclusion d'immigrants francophones en Saskatchewan. Le RIF-SK ne fournit donc pas de service direct aux nouveaux arrivants, mais travaille avec les acteurs communautaires et gouvernementaux pour favoriser l'immigration francophone en Saskatchewan. Il est administré par l'Assemblée communautaire fransaskoise (ACF).